

Inicio > Empresas > Construcción

Construcción

Moreno compromete para septiembre reforma a la industria sanitaria

Titular de Obras Públicas se reunió ayer con exministros de la cartera.

Por: Magdalena Arce L. | Publicado: Miércoles 11 de septiembre de 2019 a las 04:00 hrs.



A la reunión arribaron 10 exministros de Obras Públicas. Foto: MOP

Septiembre será un período clave para la industria sanitaria. Así lo confirmó el ministro de Obras Públicas (MOP), Alfredo Moreno, quien dijo que presentará las indicaciones del gobierno a la polémica reforma a las sanitarias antes de que se acabe el mes.

Pese a que inicialmente había sido citado por la comisión de Obras Públicas -que estudia esta propuesta en su segundo trámite constitucional-, para el jueves pasado, finalmente el encuentro no se realizó.

Consultado en el marco del segundo cónclave entre exministros de OOPP, el secretario de Estado explicó que tuvo que suspender el compromiso, dado que justo ese día el Presidente Sebastián Piñera los citó a una reunión extraordinaria para abordar la crisis hídrica que atraviesa el país.

¿Cuándo se producirá el nuevo encuentro? La autoridad no quiso especificar la fecha, pero desde la comisión señalaron que fue citado para el próximo 25 de septiembre.

“El proyecto está listo, ahora hay que entregárselo a la Segpres y a Hacienda, para que hagan su parte y, de esa manera, poder enviarlo posteriormente al Congreso. Hemos trabajado estrechamente con los senadores y los asesores de estos para prontamente darles a conocer el proyecto más definitivo”, dijo Moreno.

Entre los temas que está analizando Moreno para incluir, está el aumento de facultades de la Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS).

“Sin duda creemos que tiene que haber una mayor fiscalización y que tenemos que aprender de algunos de los eventos que han sucedido”, dijo.

Otro punto relevante es la seguridad hídrica. Para ello, la inclusión de medidas a corto, mediano y largo plazo en los planes de desarrollo será clave, así como la realización de mayores obras de infraestructura para aumentar la capacidad hídrica y tener alternativas de fuentes que puedan cubrir en un mayor porcentaje de lo que la Ley actualmente estipula.

Eso sí, Moreno fue claro al enfatizar que si bien son varios cambios los que se vienen, han “intentado rescatar mucho de lo que ya ha habido de la discusión parlamentaria hasta ahora”.

Te Recomendamos



Dólar revierte tendencia y termina la jornada al filo de



El ex SQM que encabezará a Latam Airlines



The Legal 500 analiza el mercado chileno y rankea a